

Schleichende Demontage des Spielplatzes Casselbreite

In der vergangenen Woche wurden auf dem Spielplatz Casselbreite mehrere Spielgeräte ersatzlos abgebaut (siehe Bilder unten). Die betroffenen Bereiche wurden eingeebnet und die Flächen schon wieder mit Grassamen ausgesät. Dies lässt darauf schließen, dass keine neuen Spielgeräte mehr aufgebaut werden sollen. Auch die restlichen Spielgeräte und der Holzzaun zur Straße sind in einem sehr schlechten Zustand. Hier wäre dringend eine Erneuerung geboten. Auch bei bester Pflege durch den Bauhof sind die Spielgeräte, nach 20 Jahren Betrieb und dem Wind und Wetter ausgesetzt, verschlissen.

Der Spielplatz Casselbreite ist der größte und am meist besuchte Spielplatz in unserer Gemeinde. Auch bei Besuchern aus den Nachbargemeinden ist der Spielplatz sehr beliebt, da er eine große Vielfalt an Spielgeräten, für große und kleine Kinder, geboten hat. Durch die schleichende Demontage der Spielgeräte verliert der Spielplatz zunehmend an Attraktivität, vor allem bei größeren Kindern. Was leider auch auf anderen Spielplätzen der Gemeinde zu beobachten ist.

Diese Art und Weise der „Spielplatzbehandlung“ kann nicht geduldet werden. Es muss umgehend etwas geschehen.

Die SPD-Fraktion wird einen Antrag für den Haushalt 2019 stellen dahingehend, dass der Spielplatz Casselbreite wieder so ausgestattet wird (mit zeitgemäßen Spielgeräten), wie er im **Jahr 1998** in Betrieb genommen wurde.

Was in diesem Zusammenhang auch sehr verwunderlich ist: im Jahr 2016 hat der Gemeindevorstand festgestellt, dass die Spielgeräte auf dem Spielplatz Casselbreite „erhebliche Schäden“ aufweisen. Beantragt wurde, den Haushaltsansatz für 2017 um 8000 € zu erhöhen (siehe unten).

Lfd. Nr. 16 Teilhaushalt 10 Liegenschaften - Austausch Spielgeräte, Spielplätze
Antrag des Gemeindevorstands:

Der Gemeindevorstand beantragt, die Erhöhung des Ansatzes von 30.000 Euro auf 38.000 Euro

Begründung:

Der Gemeindevorstand hatte für das Jahr 2017 bereits für den Spielplatz Bühl 22.000 Euro und für den Spielplatz Casselbreite (erheblich schadhafte Spielgeräte) 8.000 Euro vorgesehen. Durch die Beschlusslage in der Gemeindevertretung (30.000 Euro für Bühl) muss der Ansatz nunmehr um 8.000 Euro erhöht werden.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 23

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 0

Ob die 8000 € in Reparaturmaßnahmen geflossen sind, ist aus heutiger Sicht nicht nachvollziehbar, da die Geräte schon längere Zeit in einem sehr schlechten Zustand sind. Eine Ersatzbeschaffung ist auszuschließen da es keine neuen Spielgeräte gibt. Es ist zu klären wo dieses Geld geblieben ist!!



Abbildung 1 Casselbreite 1997. Hier soll der neue Spielplatz entstehen!



Abbildung 2 Spielplatz Casselbreite in 2005



Abbildung 3 Spielplatz Casselbreite 2010



Abbildung 5 Spielplatz Casselbreite in 2016 Im Vordergrund ist ein Teil der Drahtseilgondel zusehen



Abbildung 6 Spielplatz Casselbreite in 2017



Abbildung 7 Spielplatz Casselbreite in 2017

Die auf diesem Bild zu sehenden Spielgeräte, wie der Rutsch- und Kletterturm, die Drahtseilgondel und die im Vordergrund stehende Nestschaukel-Kombination mit Sitzgruppe wurden ersatzlos entfernt.



Abbildung 8 Spielplatz Casselbreite in 2017



Abbildung 9 Spielplatz Casselbreite im August 2018. [Blick auf die eingeebnete Fläche](#)



Abbildung 10 Spielplatz Casselbreite im August 2018. [Blick auf die eingeebnete Fläche](#)



Abbildung 11 Spielplatz Casselbreite im August 2018.

Das hier zu sehende Spielgerät sollten mal ein Schiff darstellen (siehe Abbildung 2). Das Spielgerät wurde im Laufe der Jahre immer weiter, bis zur Unkenntlichkeit, demontiert. Auch hier ist die Lebenserwartung bei weitem überschritten. Das „Spielzeugschiff“ befindet sich in einem sehr schlechten Zustand.



Abbildung 12 Spielplatz Casselbreite im August 2018

Das Dach des Sandkastens befindet sich trotz mehrfacher Reparaturen in einem jammervollen Zustand.



Abbildung 13 Spielplatz Casselbreite im August 2018. [Im Hintergrund ist Haltestelle Casselbreite](#)